

Sidamo

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Equipement d'atelier](#)

Une page se tourne

Paul Seignolle et Patrice Veneault, à la tête de Sidamo depuis 1994, passent la main. L'entreprise de la Chaussée Saint-Victor (41), spécialisée dans la conception de consommables de coupe, dont les disques diamantés, d'aspirateurs professionnels et industriels et de machines outils dédiés aux métiers du bâtiment et à la maintenance industrielle, vient d'être reprise par deux de ses managers, Olivier Gaillaud, directeur commercial et marketing et Jérôme Germain, directeur achats qualité et logistique. Ils sont accompagnés par Ouest Croissance et CM-CIC Investissement qui font leur entrée au capital de l'entreprise en tant qu'actionnaires référents.

Réalisant un chiffre d'affaires de 14,5 M€ et employant 42 personnes, Sidamo se développe depuis 1967 selon un modèle de multi-spécialiste, cherchant à innover en permanence pour renforcer son offre de produits qui compte plus de 27300 références commercialisées à travers deux réseaux de distribution : les négoce en matériaux, les quincailleries et les fournitures industrielle. L'entreprise se distingue également par une forte culture du service. En deux ans, quatre innovations services ont vu le jour, en témoigne un e-shop de 4 000 références de pièces détachées livrées en moins de 72 h, un programme d'extension de garantie d'un an gratuite pour toute inscription sur le site, un centre de formation agréé que plus de 100 distributeurs ont testé en 2016 et une hot-line pour toutes les questions techniques.

Les dirigeants ont à cœur de poursuivre la stratégie de développement fondée sur l'innovation et de perpétuer la démarche sociétale et solidaire initiée par leurs prédécesseurs. « Nous souhaitons que la transmission s'opère dans le respect le plus total des fondamentaux de l'entreprise. Nous nous sommes associés à Ouest Croissance et CM-CIC Investissement parce qu'ils partagent notre vision. Leurs qualités humaines et leur envie d'inscrire leur accompagnement dans la durée ont également été déterminants dans notre choix » expliquent Olivier Gaillaud et Jérôme Germain. Pour Ouest Croissance, cette opération confirme sa vocation d'accompagner les entrepreneurs qui font la dynamique de la région, tandis que CM-CIC Investissement se félicite « d'écrire une nouvelle page dans l'histoire Sidamo aux côtés de deux jeunes repreneurs expérimentés et dynamiques. De plus, la belle performance économique de Sidamo et le caractère territorial de cette opération de transmission nous ont séduits. »

Si les anciens dirigeants sortent totalement du capital, ils restent dans la société le temps de la transition. Olivier Gaillaud et Jérôme Germain deviennent respectivement Président et Directeur général. Florence Aubier, précédemment senior chez KPMG Blois, vient renforcer l'équipe en tant que Directrice Administrative et Financière.